

## El Parlamento Europeo apoya el ingreso de Taiwán en organizaciones internacionales

El Parlamento Europeo (PE) ha adoptado una importante resolución a favor de Taiwán, en la cual brinda su fuerte apoyo tanto para la firma de un acuerdo de cooperación económica entre Taiwán y la Unión Europea (UE) como para el ingreso del país en las diferentes organizaciones internacionales.

La resolución sobre los principales aspectos y las opciones fundamentales de las Políticas Comunes Exteriores y de Seguridad (CFSP, siglas en inglés), aprobada el pasado mes de mayo, indica que el Parlamento Europeo apoya la significativa participación de Taiwán como miembro observador en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio

Climático (CMNUCC), la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), entre otras organizaciones internacionales.

Esta es la primera vez que el Parlamento Europeo brinda su respaldo de manera explícita, y a través de una resolución, a la firma de un acuerdo para reforzar la cooperación económica y comercial entre Taiwán y la Unión Europea.

Tras la aprobación del documento, el Ministerio de Asuntos Exteriores de la República de China (Taiwán) ha expresado su profundo agradecimiento al Parlamento Europeo por haber adoptado la referida resolución.

## Se recupera el comercio entre Taiwán y la Unión Europea

El comercio entre Taiwán y los países europeos se recuperó notablemente el año pasado superando los 38.000 millones de euros, un crecimiento del 39 por ciento en comparación con los 27.500 millones de euros registrados en el año 2009, según los datos de la Oficina Económica y Comercial de Europa (EETO, siglas en inglés) en Taiwán.

La EETO dice en su informe sobre el comercio y las inversiones entre Taiwán y Europa que la Unión Europea (UE) siguió siendo la mayor fuente del capital extranjero en Taiwán el año pasado, constituyendo aproximadamente un tercio de las inversiones extranjeras en el país.

El comercio entre Taiwán y Europa resultó gravemente afectado en los años 2008 y 2009 debido a la crisis financiera global; sin embargo, el mismo se recuperó el año pasado, siendo Taiwán el 14º mayor socio comercial de la UE.

Sin embargo, el informe de la EETO indica que las inversiones hechas por las empresas taiwanesas en la UE fueron relativamente

pequeñas en comparación con las inversiones taiwanesas en China continental o con las inversiones hechas por otros países asiáticos en la UE.

Por ejemplo, las inversiones de Singapur y Hong Kong en la UE fueron de unos 28.000 millones y 16.000 millones de euros, respectivamente, en el 2009, en comparación con las inversiones taiwanesas valoradas en 100 millones de euros.

Citando datos del Ministerio de Economía de Taiwán, la EETO revela que las inversiones taiwanesas en la UE totalizaron apenas 50 millones de dólares estadounidenses en el 2010, en comparación con las inversiones por un valor de 12.200 millones de dólares hechas en China continental.

Haciendo hincapié en que la EU es el mayor mercado del mundo y el mayor destino del capital extranjero, la EETO señala sin embargo que los inversionistas taiwaneses no se han dado cuenta del potencial comercial de este mercado.



El presidente Ma Ying-jeou saluda a Vytautas Landsbergis, miembro del Parlamento Europeo  
Foto de CNA

## Taiwán quiere firmar un tratado de libre comercio con la UE

El viceministro de Economía de Taiwán, Francis Kuo-hsin Liang, ha anunciado que la isla aspira a firmar cuanto antes un tratado de libre comercio (TLC) con la Unión Europea (UE). Liang ha hecho tal observación durante la XIII conferencia conjunta del Consejo Comercial Taiwán-Gran Bretaña (TBBC, siglas en inglés), celebrada en mayo en el Centro de Convenciones Internacionales de Taipei, con la participación de unos 150 empresarios de ambos países.

El Viceministro ha recordado que Taiwán ha venido promoviendo activamente la firma de tratados de libre comercio con otros principales socios comerciales, incluyendo entre ellos a la UE y los países del Sudeste Asiático, desde su firma del histórico Acuerdo Marco de Cooperación Económica (ECFA, siglas en inglés) con China Popular en junio del año pasado.

## Taiwán busca atraer inversiones europeas

Taiwán enviará una delegación oficial a Europa occidental en el segundo semestre del presente año para atraer a un mayor número de empresarios europeos a realizar inversiones en el país, con el objetivo de promocionar Taiwán como un destino ideal para los inversionistas extranjeros.

"Tal paso es para hacer frente a la firma de un tratado de libre comercio (TLC) entre la Unión Europea (UE) y Corea del Sur, el cual entrará en vigor el primero de julio del año en curso", ha puntualizado un funcionario del Ministerio de Economía.

La mencionada delegación iría encabezada por altos funcionarios del Ministerio de Economía para realizar giras de

reclutamiento de inversionistas por Alemania, el Reino Unido y Francia, entre otros países.

El referido TLC ha provocado gran preocupación en Taiwán por la posibilidad de que Corea del Sur pueda situarse en una posición más ventajosa que el país isleño en términos de competencia comercial y de inversiones.

Además, el Ministerio de Economía se encuentra movilizando activamente al personal diplomático de Taiwán acreditado en los países europeos para que contacte con potenciales inversores europeos y los invite a participar en una conferencia internacional sobre las inversiones, programada para el próximo 4 de octubre en la Ciudad de Taipei.